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Bayreuth, 24.06.2022 
 
 
 

Antrag nach § 15 GeschO; Umgriffsflächen Stadtbad 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Stadtbad ist eine Bayreuther Institution mit fast 100jähriger Geschichte. Es wurde in den 
1990er Jahren umfassend saniert, laufend modernisiert und verfügt daher hinter seiner 
historischen Fassade über eine aktuelle technische Ausstattung.  
 
Das Stadtbad ist für Bayreuth unverzichtbar. Die Bayreuther Gemeinschaft setzt sich daher 
für den Erhalt des Stadtbades ein und wendet sich entschieden gegen seine Schließung 
bzw. dessen Abriss. 
 
Fernwärme aus erneuerbaren Energien ist für eine klimaneutrale Zukunft der Innenstadt 
wichtig. Die sogenannte Wärmewende, also die Transformation von derzeit fossiler 
Wärmeversorgung zu einer klimaneutralen Wärmeversorgung (z.B. Erdwärme mit 
Tiefenbohrungen in Verbindung mit PV-Freiflächen aber auch Holzpellets, etc.) ist hier eine 
der entscheidenden Aufgabenstellungen. 
Am 31.12.2022 läuft eine Bundes- bzw. Landesförderung aus, die wirtschaftlich genutzt 
werden sollte um einen großen Teil der bevorstehenden Kosten gefördert zu bekommen (bis 
zu 100% von max. 10 Mio. Euro).  
 
Daher stelle ich folgenden Antrag.  
Die Stadt Bayreuth signalisiert in der kommenden Stadtratssitzung oder der Sitzung 
unmittelbar vor der Sommerpause für die Flächen bzw. Teilflächen im direkten Umfeld der 
Kolpingstr. 7 (Stadtbad) in der beigefügten Karte orange markiert (Gemarkung Bayreuth, 
Fl.Nr. 1293; 1293/13; 1293/16; 2085/4) die entweder im direkten oder indirekten Eigentum 
der Stadt Bayreuth stehen den Stadtwerken Bayreuth als Betreiber des Heizwerkes 
Kolpingstraße, dass diese Flächen oder Teilflächen als Erweiterungsflächen des Heizwerks 
Kolpingstraße vorbehaltlich Prüfungs- und Planungsleistungen grundsätzlich zur Verfügung 
stehen. 
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Aufgrund der Dringlichkeit der Fördersituation, bitte ich Sie meinen Antrag so zeitnah wie 
irgendwie möglich zu behandeln.  
 
Vielen Dank im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Frank Hofmann      
Stadtrat, Stv. Fraktionsvorsitzender      


